

**HUBUNGAN PERSEPSI DENGAN KEMAMPUAN ADAPTASI
PSIKOLOGIS PASIEN YANG DILAKUKAN TINDAKAN
HEMODIALISA DI RUMAH SAKIT JEMBER KLINIK
KABUPATEN JEMBER**

Oleh:

Gita Kristiana Devi¹, Awatiful Azza², Komarudin³

¹Student Of Faculty Of Health Sciences, University Of Muhammadiyah Jember

²Lecturer In Of Faculty Health Sciences, University Of Muhammadiyah Jember

³Lecturer In Of Faculty Health Sciences, University Of Muhammadiyah Jember

JL. Karimata 49 Jember Telp: (0331) 332240 Fax: (9331) 337957

Email: gitakristiana0512@yahoo.com

ABSTRAK

Introduksi: Persepsi merupakan salah satu aspek psikologis yang penting bagi manusia dalam merespon kehadiran berbagai aspek dan gejala di sekitarnya. Seseorang menghadapi stressor dari berbagai hal, terutama masalah fisik akibat kegagalan fungsi ginjal. Selain fisik, masalah ekonomi, sosial dan psikologis sering melemahkan kemampuan adaptasi pasien. Penelitian ini bertujuan menganalisis hubungan persepsi dengan kemampuan adaptasi psikologis pasien yang dilakukan tindakan hemodialisa di Rumah Sakit Jember Klinik **Metode:** Desain dalam penelitian ini menggunakan desain korelasional dengan pendekatan *cross sectional* proses penelitian dilaksanakan pada bulan Juli (2018). Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 42 responden. Instrumen penelitian menggunakan kuisioner. Analisis data yang digunakan ialah analisis statistik *spearman rho*. **Hasil:** Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan persepsi dengan kemampuan adaptasi psikologis pasien yang dilakukan tindakan hemodialisa di Rumah Sakit Jember Klinik *p value* = 0,000 dan nilai *coefficient correlation spearman's rho* 0,786. **Diskusi:** Diharapkan kepada pihak rumah sakit dan keluarga agar selalu memberikan informasi, serta memberikan pendidikan kesehatan tentang terapi hemodialisa agar dapat meningkatkan persepsi pasien yang menjalani tindakan hemodialisa menjadi lebih baik.

Kata kunci: Persepsi; Adaptasi Psikologis
Daftar pustaka 25 (2008-2017)